

8. Saarländischer Immobilientag

Bei traditionell heißem Sommerwetter fand am 27. Juni der 8. Saarländische Immobilientag in Saarbrücken statt. Die im IVD West organisierten Makler und Verwalter strömten zahlreich in die Europäische Immobilien-Akademie (EIA), um dem vielfältigen Vortragsprogramm zu lauschen und aktiv das Netzwerk zu pflegen.



Das Saarland ist klein und überschaubar. Dass dies überhaupt kein Nachteil sein muss, zeigte sich am letzten Junifreitag auf's vortrefflichste. Der Immobilientag im westlichsten deutschen Bundesland glich an vielen Stellen einem großen Familientreffen, so vertraut waren sich die meisten Teilnehmer. Und als „Heimat“ des Verbands erwies sich auch zum wiederholten Male der Veranstaltungsort: Die Räume und der wunderschöne Innenhof der EIA sind wie geschaffen für derlei mittelgroße Kongresse.

Über 70 Teilnehmer waren gekommen zu der zweigeteilten Veranstaltung. Am Vormittag standen die Belange der Hausverwalter im Fokus. Nach der Begrüßung durch den stellvertretenden Vorsitzenden des IVD West, Burkhard Blandfort aus Saarlouis, war es an RA Dr. Gerald Kallenborn, mit aktuellen Urteilen aus dem WEG-Recht inhaltlich in die Vollen zu gehen. Juristisch ging es danach weiter mit dem Mietrechtsreformgesetz, präsentiert von RA Stefanie Meyer. Nach einer kurzen Pause berichtete RA Dr. Kenno Zimmer über „Rauchwarnmelder in saarländischen Bestandsgebäuden“, bevor abschließend Karl Lehmann ein „Finanzierungsprogramm für WEGs“ vorstellte.

Nach der Mittagspause ging es psychologisch weiter, denn den Auftakt des Maklerprogramms bestritt der Diplom-Psychologe Klaus Baumann, der selber als Immobilienmakler aktiv ist. Er erläuterte folgerichtig seine „Verkaufspsychologie“. Datenschutz und Datensicherheit sind zurzeit in aller Munde – und die Themen wurden in Saarbrücken kompetent aufbereitet vom Experten Eric Drissler. Last but not least war es am IVD Vizepräsidenten Rudolf Koch, mit dem Widerrufsrecht und der neuen EnEV die beiden heißesten Eisen im momentanen Berufsalltag der Mitglieder zu schmieden. Nachdem alle Fragen ausführlich und kompetent beantwortet waren, stand einem lockeren Come-together im Innenhof der EIA bei Fingerfood und saarländischen Weißweinen nichts mehr im Wege. ■



» AUCH MIT FUNK-FERNINSPEKTION

Weil Sicherheit mehr als nur Technik braucht.

Jetzt Schutzengel werden: Rauchwarnmelder mit dem Rundum-Service von Minol.

- Individuelle Beratung
- Jährliche Wartung
- Hochwertige Geräte
- Rechtssichere Dokumentation
- Normgerechte Montage
- Infodienst mit 24h Hotline

Weitere Informationen unter rauchwarnmelder-minol.de/verwalter

Minol
Alles, was zählt.